



Réparation de mon pare-brise

J'ai malencontreusement donné un coup de coude en voulant fermer la porte de ma voiture dans le rétroviseur intérieur du véhicule. Ce choc a donc endommagé le pare-brise et il faut le changer. Cependant mes parents ont déjà dû changer le pare-brise il y a quelques semaines, l'assurance ne prendra donc pas en charge les réparations nécessaires. C'est pour cela que je vous appelle à faire un petit geste afin de pouvoir m'aider à rembourser mes parents.

merci d'avance pour votre générosité.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/oBR5EWEC>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Bastien Scarbolo